## Freundeskreis freut sich auf Besucher

## Jugendliche aus Kostjukovitschi kommen

DIETZENBACH (tmi) – Der Freundeskreis Kostjukovitschi erwartet am kommenden Mittwoch (19.) wieder eine Gruppe Jugendlicher aus der weißrussischen Partnerstadt. Das Freizeitprogramm steht unter dem Motto "Förderung von Jugendlichen in der deutschen Sprache und Kultur. Kommunikation und gesundheitliche Erholung"

"Viele Mädchen und Jungen hatten sich für den Aufenthalt bei ihren Lehrern beworben. Leider haben wir nur Aufnahmekapazitäten für 18 Jugendliche, drei Studenten der deutschen Sprache und zwei Begleitlehrer. Bei der Arbeitsreise des Vorstandes im März konnten wir die Teilnehmer kennenlernen, die aus unterschiedlichen Schulen der Region Kostjukovitschi kommen", erläutert der Freundeskreis-Vorsitzende Dietmar Kolmer.

Auf dem Programm stehen der Besuch des Opel-Zoos im Taunus, teambildende Maßnahmen im Hochseilgarten von Dietzenbach, eine Fahrt zum Technik-Museum in Speyer und zum Mathematikum in Gießen, eine Führung über den Flughafen in Frankfurt sowie eine Schulung durch das DRK und die Feuerwehr auf dem Gelände der Rettungshelfer in der Kreisstadt. Das Schwimmbad lockt täglich ab dem späten Nachmittag. Ein fünftägiger Theaterworkshop mit Reiner Wagner im "Thesa" ist als Kultur-Höhepunkt vorgesehen. Am Freitag (28.) ab 19 Uhr findet die öffentliche Aufführung der Jugendlichen statt. Interessierte können sich per E-Mail an vorsitzender@Freunde-VonKostju.de anmelden.

Es gibt noch zahlreiche weitere Möglichkeiten, den Gästen, Gasteltern und Mitgliedern des Freundeskreises zu begegnen. Etwa am Montag, 1. Juli, ab 18 Uhr beim gemeinsamen Essen in der Christuskirche, am 2. Juli ab 19 Uhr im Café Stern, Am Stadtpark, oder am 3. Juli ab 9.30 Uhr zum Frühstück ebenfalls im Café.

men der Verein, das Auswärtige Amt, der "Junge Kultursommer" und die Stadt.